

Surviving A Hotel Fire / Überleben im Brandfall

When you check into your hotel/motel at a square dance festival, or a Jamboree, you should follow these rules to better improve your chances of survival, should there be a FIRE at your hotel during your stay. It is advised to **NOT** smoke in bed. due to the flammable nature of the mattresses, etc.

1. When you check into your room, find out EXACTLY where the FIRE EXITS are located.
2. In case of a fire, the elevators will likely NOT be operational...and you will have to use the stairs to get to a place of safety. If you are disabled or mobility impaired, you should strongly consider a room on the ground floor of your hotel, if at all possible.
3. Know where your room key is at ALL TIMES. You may have to return to your room if the halls are filled with smoke.
4. At the first hint of the smell of smoke, call the Fire Department. Tell them your hotel and room number, then call the Front Desk.
5. Feel the doorknob. If it is HOT, DO NOT OPEN THE DOOR!! If it isn't, peek outside. If it is not too smokey, go to the fire exit. Keep a wet towel over your face. If it gets too smokey, turn around, and go all the way up to the roof. Firefighters will rescue you there.
6. If you are forced to stay in your room, DO NOT break the window. You will need to close it if there is smoke outside.
7. Fill the bathtub with water. Wet the towels and sheets, and shove them around the door. Block all air vents with wet towels and sheets. If the walls are hot, use the ice bucket to throw as much water on the wall as you can.
8. Above all, keep fighting. Don't quit. The longer you stay conscious, the better your chances for survival.

Wenn Du wieder mal wegen einem Square Dance Festival oder Jamboree in einem Hotel absteigst, solltest Du an folgende Regeln denken, damit Du im Falle eines Brandes in Deinem Hotel bessere Chancen hast. Auf jeden Fall empfiehlt es sich im Bett **NICHT** zu rauchen wegen der vielen brennbaren Materialien im Zimmer.

1. Sobald du dein Zimmer beziehst, schau dir **sofort genau** an wo die **Notausgänge** sind.
2. Im Brandfall werden die Aufzüge wahrscheinlich **nicht** funktionieren und du musst das Treppenhaus benutzen, um in Sicherheit zu kommen. Wenn du in irgendeiner Weise gesundheitlich eingeschränkt oder eingeschränkt beweglich bist, achte unbedingt darauf, ein Zimmer im Erdgeschoß zu bekommen.
3. Du sollst **jederzeit** wissen, wo dein Zimmerschlüssel ist. Möglicherweise musst du in dein Zimmer zurück, wenn die Hotelhalle bereits mit Rauch gefüllt ist.
4. Sobald du Rauch riechst, rufe direkt den Feuerwehr Notruf an (**in Deutschland 112**). Sage ihnen den Namen des Hotels und deine Zimmernummer. Erst danach die Rezeption anrufen.
5. Fasse die Türklinke oder den Türkopf an. Wenn die **heiß** sind, **öffne keinesfalls die Tür!** Wenn nicht, schau draußen nach. Wenn es nicht zu verraucht ist, gehe zum Notausgang. Halte ein nasses Handtuch über dein Gesicht. Wenn der Rauch zu dicht wird, drehe um und gehe wieder in deinen Raum zurück. Die Feuerwehrleute werden dich dort rausholen.
6. Falls du gezwungen bist im Raum zu bleiben, schlage das Fenster **NICHT** ein. Es ist wichtig es geschlossen zu halten, wenn draußen Rauch ist.
7. Fülle die Badewanne mit Wasser. Bewässere Handtücher und Bettlaken und schiebe sie in die Schlitz unter und neben der Tür. Blockiere alle Luftlöcher mit nassen Tüchern. Wenn die Wand heiß ist, benutze den Eiskübel, um so viel Wasser wie möglich auf die Wand zu spritzen.
8. Vor allen Dingen gebe nicht auf, kämpfe. Je länger du bei Besinnung bleibst, umso besser sind deine Chancen zu überleben.

Übersetzung: Editor